

„Crashkurs Interviewführung“

So 28.05.2023 12:00 – 14:00

Erwachsene/Jugendliche

we speak: german/english/ (spanish)

Mit einigen Tipps und Tricks ist es nicht schwer ein gutes Interview zu führen.

Ihr lernt hier ein paar Pläne und Taktiken zu stellen.

Wie erstelle ich ein Leitfaden für meine Fragen und bleibe dennoch offen für Neues?

Wie erreiche ich es, dass mein Gesprächspartner viel redet?

Worauf muss ich technisch achten, wenn ich mein Material später in einen Beitrag einbauen will.

To create a good interview is not quiet hard if you know the knowledge.

The workshop focuses on making plans to have a great conversation like:

How to create a guideline for my questions and still be open for something new.

How can I make my interview partner talking.

What do I have to consider technically if I want to incorporate my material into a contribution for later

Wer leitet den Workshop? Workshop leader?

Dr. Viviana Uriona

wurde 1973 in Pergamino, Provinz Buenos Aires, geboren.

Sie arbeitete seit 2012 als Regisseurin für Dokumentarfilme bei den kameradisten.org

Sie ist promovierte Philosophin und Politikwissenschaftlerin.

Ihre Dissertationsschrift "Sie senden den Wandel. Community-Radios als gegenhegemoniales Projekt am Beispiel Argentinien." ist in Ibidem Verlag im Jahr 2020 veröffentlicht worden.

Dr Viviana Uriona

was born in 1973 in Pergamino, province of Buenos Aires.

Since 2012 she has worked as a director for documentaries at kamedisten.org

She has a doctorate in philosophy and political science.

Her dissertation "They broadcast change. Community radios as a counter-hegemonic project using Argentina as an example." is published by Ibidem Verlag in 2020.

Mark Uriona

wurde 1975 geboren und gründete die kameradisten.org im Jahre 2011. Da

ist er eigentlich Jurist am Deutschen Bundestag.

Er ist ein freier Fotograf, Kameramann, Regisseur für Dokumentarfilme und Teamer zahlreicher Workshops und Seminare in der Bundesrepublik, Österreich, Argentinien und der Republik der Marshall Inseln.

„Interviewführung ist nicht schwer. Es ist bloß nicht einfach, die richtigen Fragen zu stellen.“, Mark Uriona.

Mark Uriona

was born in 1975 and founded kameradisten.org. He is a freelance photographer, cameraman, director for documentaries and teamer of numerous workshops and seminars in Germany, Austria, Argentina and the Republic of the Marshall Islands.

“Conducting interviews is not difficult. It’s just not easy to ask the right questions.” Mark Uriona.